



SE ENTRENAN COMANDOS ANTICASTRISTAS.— Montura Estates, Florida, mayo 1°. Un grupo de "comandos" formado por exiliados cubanos, durante una sesión de entrenamiento en los pantanos de Everglades, en la Florida. Se preparan para una eventual invasión a la isla de Cuba. (UNIFAX II de UPI).

Comandos Anticastro se Entrenan en Miami

MONTURA ESTATES (Florida), mayo 1° (UPI) — En días de trabajo, Jorge González se dedica al negocio de exportación de automóviles. Pero los fines de semana se convierte en el Comandante "Bombillo" González, líder de un grupo secreto de comandos que tiene la esperanza de derrocar algún día al Gobierno comunista de Fidel Castro.

"Nuestro plan es estar preparado para llegar a Cuba cuando ocurra su sublevación", dijo González.

"Eso puede pasar mañana, dentro de seis meses o más tarde".

"Somos guerrilleros combatientes de la democracia. Estamos luchando por Cuba, por la libertad de religión, de expresión del pensamiento y por los derechos", agregó.

González, que tiene 48 años, fue Comandante del Ejército rebelde de Castro. Los voluntarios, cuyas edades oscilan entre los 18 y 50 años, proceden de todas

—Favor pase a la página 23.

Aumentará la Producción Mundial de Carne en 1980

WASHINGTON, mayo 1° (UPI) — La producción total de carnes de los principales países importadores aumentará a niveles record durante 1980, lo que se reflejaría en una disminución en las importaciones de carnes por esas naciones, según estimaciones del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.

En el rubro de carnes de vacuno y ternera, empero, se espera un pequeño incremento en el comercio mundial debido a un aumento de compras por parte de Brasil y la Unión

Soviética, que contrarrestará una merma en las importaciones de Corea e Israel.

En lo que respecta a exportaciones, se espera que sólo Uruguay y la América Central tengan más carne de vacuno y ternera disponible para la exportación en 1980.

En el examen por países, el análisis del Departamento de Agricultura dice que los ganaderos del Brasil siguen repoblando sus rebaños en respuesta a su existencia de ganado vacuno a 93 millones de cabezas, esperando un

—Favor pase a la página 23.

Pastillas para Adelgazar Pueden Causar la Muerte

WASHINGTON, mayo 1° (EFE) — El Gobierno norteamericano retiró de mercado una gran cantidad de marcas de píldoras para adelgazar, al descubrir que sus efectos secundarios pueden llegar a causar la muerte de quienes las ingieren.

Un estudio médico dado a conocer esta mañana indicó que la mayoría de esas píldoras, muy populares en los Estados Unidos, contienen una alta dosis de la droga llamada "fenilpropanolamine", determinante de bruscas subidas de tensión.

La presencia del "fenil-

propanolamine" en las píldoras de adelgazamiento convierte a éstas en extremadamente peligrosas para las personas que padecen del corazón, alta tensión y diabetes, entre otros males.

Un total de 12 de entre 37 estudiantes de medicina que se prestaron a ingerir, como experimento, una dosis de 85 miligramos de "fenilpropanolamine" sufrieron en un plazo de tres horas una espectacular subida de su presión sanguínea.

Además, varios de ellos padecieron dolores de ca-

—Favor pase a la página 42.

Nicaragua Protesta por Maniobras Militares E.U.

MANAGUA, mayo 1°. (ACAN-EFE). El Gobierno de Nicaragua expresó al de los Estados Unidos, su "preocupación" por la operación militar "Solid-Shield-80" y su "condena a la existencia de bases militares en el Caribe y la América Central".

Jacinto Suárez, Ministro Nicaraguense del Exterior,

por la ley, convocó a su despacho al Embajador norteamericano Lawrence Pezullo, para hacerle entrega de una nota oficial de su Gobierno al respecto.

El Gobierno Revolucionario Nicaraguense expresa que las referidas maniobras militares en el Caribe, programadas para el ocho de mayo, "sólo

contribuirán a incrementar la tensión internacional, particularmente en la ya convulsionada región centroamericana, lo que provoca honda preocupación e inquietud en nuestro Gobierno".

Las características de la

Aumentan los Delitos en E.U.

WASHINGTON, abril 30 (UPI). El año pasado los delitos graves en Estados Unidos superaron en un ocho por ciento al nivel de 1978, el aumento más grande que se registra desde la recesión de 1974-75, según indicaron hoy cifras preliminares de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI).

Los delitos violentos

—Favor pase a la página 17.

Organización de la operación bélica que utilizara grandes recursos bélicos y humanos aportados por el Gobierno de los Estados Unidos, con la participación de las Fuerzas Armadas, Navales y Aéreas, e involucrando además territorios de la región "nos permite deducir que el objetivo de dichos ejercicios es el de un ensayo de intervención militar", subraya la nota.

Indica también el documento de la Cancillería de Nicaragua, puesto hoy en manos del Embajador norteamericano, que "nuestra posición se fundamenta en los principios expresados en la declaración de San José, debidamente acordados por los Can-

—Favor pase a la página 17.

Afirman que El Salvador Devaluará su Moneda

SAN JOSE, mayo 1°. (ACAN-EFE). — El Ministro costarricense de Economía, Industria y Comercio, Fernando Altmann Ortiz, habría advertido a los industriales de este país que El Salvador devaluará su moneda, el colón, a corto plazo, revela en su edición de hoy miércoles el vespertino "La Prensa", de San José.

Según la publicación, el Ministro anunció que El Salvador devaluará la mone-

da a una paridad de 5 colones por dólar. Su actual valor frente a la divisa estadounidense es de 3.428.

"La medida que adoptará el Gobierno de El Salvador, en un plazo que oscila entre los 60 y 90 días, es la continuación de la serie de normas que se han adoptado últimamente en aquel pequeño país centroamericano, y que se orientan a evitar la

—Favor pase a la página 17.

Desmienten Versión Sobre Cancelación Plan Rescate

WASHINGTON, mayo 1°. (EFE). Funcionarios del Pentágono han desmentido, rotundamente, que la fallida operación de rescate en Irán se cancelase porque la URSS advirtió a Estados Unidos que intervendría si los soldados norteamericanos seguían adelante en territorio iraní.

Rumores en tal sentido circularon ayer por Washington y sostenían que la Casa Blanca estuvo en contacto con el Kremlin, por medio del famoso "Teletipo Rojo", durante la noche en que se desencadenó la fallida operación.

Los funcionarios del Pentágono desmintieron también que la rápida retirada de los soldados nor-

teamericanos haya obedecido a un ataque armado iraní y explicaron que sólo se debió a la explosión de municiones que se encontraban a bordo de los aparatos que chocaron entre sí.

El propósito de no poner en peligro más vidas humanas y lograr que los otros aparatos pudieran despegar antes que se produjeran nuevos estallidos de municiones a bordo de los que ya eran presa de las llamas, fue lo que motivó ese rápido repliegue de las Fuerzas norteamericanas, que no pudieron esperar a recoger los cadáveres de los ocho soldados muertos, dijo un portavoz.



AYUDAN A REFUGIADOS CUBANOS.— Jacksonville, Florida, mayo 1°. Varios cubanos refugiados, cuya embarcación se averió el sábado en medio de una tormenta, cerca de Cuba, se trasladan a otra embarcación. Habían partido del puerto de Mariel y se dirigen a Cayo Hueso.